

**An den Bezirksbürgermeister  
Herrn Hans-Jürgen Franz  
als Vorsitzendem der  
Bezirksvertretung Mitte**

## Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
<b>Bezirksvertretung Mitte</b>	16.01.2014	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

**Sachstand zum Austausch beschädigter oder verschmutzter Hinweistafeln auf die  
F u ß b a l l r o u t e**

Text der Anfrage:

Sachverhalt:

Zur Sitzung der Bezirksvertretung Mitte am 27.06.2013 wurde der folgende Antrag gestellt:

„Die Verwaltung wird beauftragt dafür Sorge zu tragen, dass die durch die mangelnde Pflege oder Beschädigungen unansehnlich gewordenen Hinweistafeln auf die Fußballroute baldmöglichst ersetzt oder abgebaut werden.

Begründung:

Da eine Wartung der auf die auch durch Bielefeld führende Fußballroute hinweisenden Tafeln seit ihrer Aufstellung nicht erfolgte, ist deren Zustand dementsprechend. Von daher sind auch sie nicht gerade eine Visitenkarte für unsere Stadt. Beispielhaft seien hier nur die Tafeln auf dem Bahnhofplatz und an der Haltestelle Rathaus auf der Westseite des Niederwalls angeführt.“

Frage:

Aus welchen Gründen erfolgte bislang weder eine Erneuerung noch ein Abbau der Schilder?

Unterschrift:

Gez.

Hartmut Meichsner